
最近、様々な挨拶で“３学期も早いもので～”と話し始めるのですが、言

葉どおり最後の月である３月を迎えようとしています。３月は１５日に卒業

式、２２日に修了式となりますので、残る授業日数は１ヶ月もありません。

先日は新入生が入学説明会のために来校しました。挨拶の中で“中学校に

入学するまであと一月半です。～中略～中学校に入学したらどんなことを頑

張ろうかと短い期間で少しずつ考えて、大きな希望や夢を持って入学式を迎

えてください。”と話しましたが、一月半後に新学期を迎えるのは中学生も変

わりありません。３年生は新たな門出を輝かしいものにするために、２年生

は学校の中心的な存在になるために、１年生は中堅学年として後輩を導く存在となるために、この短

い日数の中で心構えを新たにするのと同時に、新年度の夢や目標をしっかりと持って行かなければな

りません。夢や目標は人を努力に導きます。そして、努力はどこかで必ず実を結びます。皆さんがこ

れからの短い一月半を有意義に過ごし、新学期開始から目標達成に向けてスタートダッシュしていく

ことを期待しています。

１月３０日（火）

に芽室町議会議員

梶澤 幸治 様

と、伊藤 稔 様

に来ていただき、

キャリア教育の一

環として芽室町議

会についての講話

と懇談会をしてい

ただきました。講

話ではスライドを用いて説明していただいたので、議

会の仕組について大変よく分かりましたし、懇談会の

中では、上美生地区の活性化について真剣に考えるこ

とができ、短い時間ではありましたが有意義な時間を

過ごすことができました。お忙しい中、ご来校の上貴

重なお話をして下さいました 梶澤 様、伊藤 様、

大変ありがとうございました。 ※生徒の活躍の様子は次号に掲載予定です。

学校教育目標

生気に満ちた姿勢で
物事にあたり

互いに励まし高め合う生徒

卒業制作

（ステンドグラス）
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２日（土） ＰＴＡ総会

山村協総会

４日（月） 職員会議

５日（火） 公立高校一般入試 ～６日

７日（木） 生徒総会 役員選挙

８日（金） 薬物乱用防止教室（３年生）

校内研修

１１日（月） 防災特別授業（全学年）

１４日（木） 卒業式前日準備

１５日（金） 卒業式

管内私立高校合格発表

１８日（月） 公立高校合格発表

２０日（水） 春分の日

２２日（金） 大掃除 修了式 離任式

２３日（土） 春休み（～4/７）

２７日（水） ＰＴＡうどんの会

の予定



１月３１日（水）には全学

年対象のスキー学習が行われ

ました。“万全のゲレンデ状態

での開催を”と期待したのですが、雪不足に勝つことはできず、

万全ではないながらも何とか授業を行うことができました。

普段滑ったことがない忠類白銀台スキー場なので最初こそ少し

戸惑う生徒も見られましたが、昼食を挟んだ午後からは銀世界に

シュプールを描きながら滑走してくる姿が見られ、適応力の早さに驚かされました。スキー授業は北

海道ならではの授業の一つです。大人になってからも授業を生かして楽しめるといいですね。

２月１６日（金）には令和

６年度の新入学児童と保護者

を対象とした入学説明会を開催しました。今年度は学校生活の説

明と授業や校内見学とで、１時間３０分程度の説明会ではありま

したが、小学校に普段授業でお邪魔している教員や、数年前に一

緒に学校生活を送っていた先輩たちの姿を見て、緊張がほぐれて

和やかな表情を浮かべているこどもたちも見受けられました。

挨拶でも話しましたが、入学式までは残り一月半となります。この短い期間で小学校のまとめをし、

中学校生活での夢や希望を持って入学式に元気に登校してくることを教職員一同楽しみにしています。

お忙しい中にもかかわらずご来校下さいました保護者の皆様、大変ありがとうございました。

２月２０日（火）には帯広

警察署生活安全課の 別紙

幸治 警部補にお越しいただき防犯教室を開催しました。当日は

映像を使用して身近なところに潜んでいる危険について分かりや

すくお話しして下さいました。映像では、数万円を稼ぐために先

輩や友人から誘われて軽く引き受けた行動から“詐欺事件”の犯

人になってしまった事例が再現されていて、“甘い言葉には罠があ

る”ということを再認識させられました。常に“自分の身は自分で守る”意識を忘れずに生活してい

きたいものですね。

お忙しい中わざわざお越し下さいました 別紙 様、大変ありがとうございました。

２月２６日（月）には例年行

われている教育委員会と生徒会

との交流会がＺＯＯＭを活用して行われ、生徒会役員の２名が代

表として交流会に臨みました。

意見交換の中では事前アンケートをもとに作成したパワーポイ

ントの資料を使い、上美生地区の活性化に向けた政策について説

得力のある提案を行いました。参加した生徒会役員の皆さんお疲

れ様でした。
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